

## Meski Diguyur Hujan, Wako Erman Safar Bersama Masyarakat Tetap Laksanakan Shalat Idul Fitri Dengan Khidmat

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BUKITTINGGI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 2, 2022 - 11:15



*Meski Diguyur Hujan, Wako Erman Safar Bersama Masyarakat Tetap Laksanakan Shalat Idul Fitri Dengan Khidmat*

Bukittinggi--Shalat Idul Fitri yang dipusatkan di Lapangan Kantin Bukittinggi, Senin (02/05), berjalan khidmat dan lancar. Meskipun sempat diguyur hujan dengan intensitas ringan, namun, jamaah tetap bertahan hingga pelaksanaan shalat Id yang dipimpin Ketua Pengadilan Agama Bukittinggi, Isrizal Anwar

dilaksanakan.

Setelah shalat Idul Fitri, Buya H. Jel Fathullah, dengan tegas memberikan tausiyah di depan ribuan jamaah Shalat Idul Fitri 1443 H.

Dalam pengajiannya, Buya Jel Fathullah menyampaikan, Idul Fitri bicara tentang bagaimana mendapatkan derajat taqwa, setelah melaksanakan puasa Ramadhan. Implementasi taqwa, bagaimana komitmen dengan pengetahuan halal dan haram, komitmen dengan takut kepada Allah.

"Taqwa berdiri diatas 4 pilar. Pertama tanamkan rasa takut pada Allah. Kedua, komit melaksanakan kegiatan yang shaleh. ketiga, harus ada gerakan anti maksiat. Keempat, persiapkan diri untuk berpulang ke Rahmatullah," ungkap Buya Jel.

Walikota Bukittinggi, Erman Safar, menyampaikan, momen Idul Fitri, dapat dijadikan untuk meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah SWT. Bagaimana menahan hawa nafsu selama Ramadhan, dapat menjadi pelajaran bagi warga untuk menahan nafsu, berbagi dan peduli dengan sesama, peningkatan ibadah kepada Allah, untuk mencapai derajat taqwa.

"Kami atas nama Pemerintah Kota Bukittinggi dan atas nama pribadi, mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 H. Mohon maaf lahir dan batin," ungkap Wako Erman.

Walikota Bukittinggi juga mengucapkan selamat datang kepada seluruh perantau dan pengunjung Kota Bukittinggi. "Mari kita bersama menjaga Kota Bukittinggi. Kami himbau kepada masyarakat Bukittinggi, untuk memberikan kesempatan pada perantau dan pengunjung Bukittinggi untuk menikmati kota ini. Mari bersama kita ciptakan keamanan dan kenyamanan bersama," ucap Erman.